RÉSUMÉ

La fracture de l'extrémité supérieure du fémur constitue la fracture la plus fréquente en

traumatologie (1). Tous les ans, 50 000 personnes supplémentaires en sont victimes en France ; trois

fois sur quatre, ces fractures ont lieu chez une femme de plus de 50 ans (2).

Dans ce travail écrit, nous décrivons le cas d'une patiente de 60 ans présentant une fracture de

l'extrémité supérieure du fémur associée à une maladie de Strümpell Lorrain. Cette pathologie

neurologique rare se manifeste ici par un syndrome de type pyramidal. Nous constatons également

des déformations orthopédiques et des troubles de l'équilibre.

Notre prise en charge débute à J+1mois et a pour objectif principal de lui faire retrouver ses

capacités fonctionnelles antérieures. Pour cela, nous traitons les déficits, en axant vers un travail

fonctionnel et un travail conséquent de l'équilibre en milieu sec et en balnéothérapie, afin de diminuer

les risques de chute.

Mots clés:

« Strümpell Lorrain »

« fracture fémur »